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      Аннотация

    
        
          Объект исследования - Холдинг  be  well group   ООО  "Забыли
Предмет  исследования  -  стратегия  по  выходу  компании  на международный рынок.
Цель выпускной квалификационной работы - разработка стратегии выхода предприятия на международный рынок.
Задачи выпускной квалификационной работы:
-	рассмотреть теоретические аспекты формирования стратегии по выходу компании на международный рынок;
-	анализ внешней и внутренней среды предприятия Холдинг be well group;
-	характеристика стратегии выхода компании Холдинг be well group на международный рынок.
В работе были использованы следующие методы исследования: анализ, синтез, сравнение, балансовый. Анализ основан на данных бухгалтерского баланса и отчета о финансовых результатах ООО "Забыли сахар" за 2016-2018 годы.
Цель и задача написания работы определили ее структуру, которая состоит из введения, трех глав и заключения.
Первая глава раскрывает теоретические аспекты формирования стратегии по выходу компании на международный рынок.
Вторая глава построена на данных Холдинг be  well  group ООО "Забыли сахар" и содержит в себе анализ внешней и внутренней среды предприятия.
Третья глава является проектной. В ней разрабатывается стратегия по выходу компании на международный рынок.
        

        
          The object of study - The holding company be well group LLC "I FORGOT THE SUGAR."
The subject of research is the strategy of entering the international market.
The purpose of the final qualifying work is to develop a strategy
for entering the international market.
Objectives of the final qualifying work:
-	To consider the theoretical aspects of the strategy formation on the company's move to the international market;
-	analysis of the external and internal environment of the enterprise holding be well group;
-	characteristics of the strategy of the be well group holding company entering the international market.
The following research methods were used: analysis, synthesis, comparison, balance. the analysis is based on the data of the balance sheet and the report on financial results of llc "FORGOT SUGAR" FOR 2016- 2018.
The purpose and task of writing the work defined its structure, which consists of an introduction, three chapters and conclusion.
The first chapter reveals the theoretical aspects of the formation of the strategy for entering the international market.
The second chapter is based on the data of the holding be well group llc "forgotten sugar" and contains an analysis of the external and internal environment of the enterprise.
The third chapter is the project. It develops a strategy to enter the international market.
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